

PELITA

Sinergitas TNI-POLRI, Kapolsek Bongas IPTU Maryudi, SH Bersama TNI Melaksanakan Kegiatan Sambag Desa

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 21, 2023 - 15:47



Sinergitas TNI-POLRI, Kapolsek Bongas IPTU Maryudi, SH Bersama TNI Melaksanakan Kegiatan Sambag Desa

Indramayu,- Kapolsek Bongas Polres Indramayu Polda Jabar IPTU Maryudi, SH, bersama para Kanit dan Bhabinkamtibmas Desa Margamulya AIPDA Diki Andriyanto serta didampingi Danramil 1616 Kandanghaur Kapten Inf Daryanto dan dua personel Babinsa, melaksanakan kegiatan sinergitas TNI-POLRI dalam bentuk Silkam (sambungan keamanan) dan Sambang serta memberikan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Margamulya, Kecamatan Bongas, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Kegiatan sinergitas ini dilakukan sebagai wujud kerjasama yang erat antara aparat TNI-POLRI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kehadiran bersama anggota TNI dan Bhabinkamtibmas turut memperkuat kehadiran dan pelayanan keamanan di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan silkam dan sambang tersebut, rombongan TNI-POLRI aktif turun ke pemukiman warga dan tempat-tempat strategis lainnya di Desa Margamulya.

Mereka menyambangi rumah-rumah warga dan berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Selain memberikan himbauan tentang kamtibmas, para anggota TNI-POLRI juga memberikan edukasi tentang tindakan pencegahan dan langkah-langkah yang perlu diambil ketika menghadapi situasi yang mengancam keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, IPTU Maryudi, SH, menyatakan bahwa kegiatan sinergitas ini merupakan salah satu upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan keterlibatan semua pihak dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kerjasama antara TNI dan POLRI sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan bersinergi, kami dapat memberikan pelayanan dan perlindungan yang lebih baik kepada masyarakat," ujar IPTU Maryudi.

Dalam kesempatan ini, Danramil 1616 Kandanghaur, Kapten Inf Daryanto, menyampaikan bahwa TNI juga siap mendukung upaya POLRI dalam menjaga keamanan di wilayah tugasnya.

"Mari bersama-sama menjaga wilayah kita agar tetap aman dan kondusif. Kami siap berkolaborasi dengan POLRI untuk menciptakan lingkungan yang damai dan sejahtera," tambah Kapten Inf Daryanto.

Warga Desa Margamulya merespon positif kehadiran rombongan TNI-POLRI. Mereka menyambut baik kegiatan sinergitas ini dan merasa senang dapat berkomunikasi langsung dengan aparat keamanan.

"Kami merasa lebih aman dengan kehadiran TNI dan POLRI yang selalu peduli dan siap memberikan bantuan jika dibutuhkan," ucap salah seorang warga.

Dengan terlaksananya kegiatan sinergitas TNI-POLRI ini, diharapkan hubungan antara TNI, POLRI, dan masyarakat semakin erat dan harmonis. Polsek Bongas dan jajaran TNI berkomitmen untuk terus berupaya memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik bagi masyarakat demi menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan sejahtera untuk seluruh warganya.